

# NGO

## Babinsa Laksanakan Komsos Bersama Tokoh Agama Di Wilayah Desa Binaan

Agung widodo - [DEMAK.NGO.WEB.ID](http://DEMAK.NGO.WEB.ID)

Sep 27, 2024 - 08:57



*Serda Sholekun melaksanakan kegiatan Komsos dengan menyambangi Perangkat Desa dan salah seorang Tokoh Agama*

DEMAK - Dengan rutin hadir di Desa Binaan tentunya akan mempererat hubungan baik antara Babinsa dengan seluruh komponen, termasuk pula dengan Pemerintah Desa yang ada di Desa Binaannya. Karena kehadiran Babinsa di Desa Binaan sangat dibutuhkan dalam menjaga situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif. Termasuk juga dalam melaksanakan Tugas Pokok Babinsa selaku Aparat Komando Kewilayahan di Desa tersebut, yang harus terus dilakukan bersama Pemerintah Desa dan juga seluruh elemen yang ada, untuk membina sekaligus meningkatkan Komunikasi Sosial yang baik.

Salah seorang Babinsa Desa Waru Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serda Sholekun melaksanakan kegiatan Komsos dengan menyambangi Perangkat Desa dan salah seorang Tokoh Agama di Desa Waru Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Jumat (27/09/2024).

Pada kegiatan Komsosnya Serda Sholekun datang ke wilayah Desa Binaan untuk memonitor situasi Kamtibmas secara umum dilingkungan dan pemukiman warga Desa Waru Kecamatan Mranggen. Selain itu, kegiatan Komsos yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 12/Mranggen Serda Sholekun ini juga bertujuan untuk mendengar langsung segala masukan maupun informasi terkait dengan aktifitas yang dilakukan oleh warga Desa Waru.

“Kita seluruhnya harus tetap mengantisipasi setiap hal yang mungkin terjadi di wilayah Desa binaan. Terlebih lagi dalam waktu dekat akan ada Pilkada Serentak 2024 yang akan datang. Seluruh komponen seperti Aparatur Desa, Babinsa, Bhabinkamtibmas dan juga Tokoh Masyarakat beserta Tokoh Agama, agar tetap menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas yang aman, tertib serta kondusif. Sehingga tidak ada warga Desa yang merasa resah atau pun tidak nyaman dalam beraktifitas sehari hari.” ujar Babinsa.

Pada kesempatan Komsos yang berlangsung dengan penuh kehangatan tersebut, Serda Sholekun selaku Babinsa setempat juga meminta kepada Tokoh Agama, agar mampu menjadi fasilitator dalam meminimalisir segala bentuk konflik dan perselisihan yang terjadi dilingkungan. Selain itu, Tokoh Agama juga harus mampu memberikan pemahaman yang baik dan benar tentang toleransi antar umat beragama, sehingga terwujud kerukunan dan persatuan yang baik.

Babinsa juga berharap agar Tokoh Agama dapat membantu upaya Pemerintah Desa dalam menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas agar selalu aman dan kondusif.

“Pemerintah Desa juga selalu berupaya untuk mewujudkan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa,” harapnya. (Pendim0716).